

PRESSEMITTEILUNG

Neue Trikots für BSG Stahl Riesa FERALPI STAHL unterstützt Verein bei der Saisonvorbereitung im Spiel gegen BSG Stahl Brandenburg

Riesa, 8. August 2023. Die Unterstützung des regionalen Vereinssports ist Herzenssache bei FERALPI STAHL. Seit Anbeginn ist das Riesaer Stahlwerk Sponsor von BSG Stahl Riesa – ein Fußballverein, der in der früheren Betriebssportgemeinschaft „Stahlwerk Riesa“ seinen Ursprung hat und mit dem sich FERALPI STAHL weiterhin stark verbunden fühlt – so auch in der Saison 2023/2024.

Rechtzeitig für die Vorbereitungsspiele der neuen Saison steht eine neue Spielerausrüstung auf dem Programm, die FERALPI STAHL als Hauptsponsor finanziert hat. „Es ist für uns eine Ehrensache, die Mannschaften, insbesondere die erste Männermannschaft sowie den Nachwuchsbereich, des BSG Stahl Riesa in unserer Heimat zu unterstützen“, so der Direktor von FERALPI STAHL, Uwe Reinecke. Mit den neuen Heimtrikots von FERALPI STAHL startete die erste Mannschaft in die neue Saison, rechtzeitig zum wichtigen Vorbereitungsspiel gegen Stahl Brandenburg. Auswärts wird Rot/Schwarz getragen, zu sehen ist die Silhouette des ehemaligen Stahlwerks. Ausgetragen wurde das Testspiel, wie auch alle anderen BSG-Heimspiele, in der Feralpi-Arena in Riesa. FERALPI STAHL fördert nicht nur die 1. Männermannschaft des BSG Stahl Riesa, sondern auch den Nachwuchs: 180 Kinder und Jugendliche spielen beim BSG.

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:

Adriana Schneider, Marketing & Kommunikation

T +49 (0) 3525 749-215

Adriana.schneider@de.feralpigroup.com